

# *Aniversario de la Televisión Cubana*

---



Por: Arnaldo Coro Antich

La Habana, 24 oct (RHC) El 24 de octubre de 1950 salió al aire la primera estación de televisión cubana, conocida como la CMUR - TV Canal 4 que transmitía desde La Habana.

Unión Radio Televisión realizó su primera transmisión oficial desde el Palacio Presidencial por medio de la unidad móvil de control remoto dotada de un enlace de microondas cuya antena receptora estaba instalada en la torre autosoportada en la loma de la Universidad, junto a la casona de Mazón y San Miguel.

Allí estaban los estudios y el equipo transmisor RCA de cinco mil Watt de potencia en video y dos mil quinientos Watt en audio, operando en la frecuencia asignada por el Ministerio de Comunicaciones de Cuba, que correspondía al canal 4 de la norma de transmisión de TV de Estados Unidos de América conocida como NTSC, de National Television Systems Committee (Comité Nacional de Sistemas de Televisión).

Cuba fue de los primeros países en América Latina que contara con transmisiones regulares de televisión, tema siempre controversial pues México y Brasil se adjudican también la primicia.

Como era de esperar los técnicos y artistas cubanos fundadores de la televisión dejaron una profunda huella al participar en la puesta en marcha de las primeras estaciones de televisión de Perú, Colombia y Argentina.

Hoy en día la Televisión Cubana cuenta con ocho canales de transmisión por medio del sistema DTMB-T norma china modificada por técnicos cubanos y reconocida como tal por la Unión Internacional de Telecomunicaciones.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/205760-aniversario-de-la-television-cubana>



**Radio Habana Cuba**